



# Ex CFO de BP ve precio del petróleo entre 45 a 55 dólares por barril

*Brian Gilvary, ex CFO de BP cree que el precio del petróleo se ubicará el próximo año en un rango de 45 a 55 dólares por barril.*

Los precios internacionales del petróleo se ubicarán el próximo año en un rango entre 45 y 55 dólares por barril, si las economías continúan abriéndose y la OPEP + continúa con los esfuerzos para estabilizar el mercado dijo el exdirector financiero de BP, Brian Gilvary.

En entrevistas con [S&P Global Platts](#), el exdirectivo aseguró que los precios del petróleo podrían ser más altos si la demanda de petróleo continúa recuperándose del mínimo experimentado en abril.

“No veo un caso alcista masivo para los precios, pero podría obtener picos a corto plazo”, dijo Gilvary..

“Creo que tenemos que ver la gran sobrecarga en las existencias ahora antes de volver a los números de alrededor de 45 a 55 dólares por barril, que creo que depende de cómo sea la próxima ola de COVID”, dijo.

Además de los niveles récord de existencias mundiales de petróleo, Gilvary señaló que el mundo también puede contar con una mayor reserva de suministro de la OPEP, que, incluso antes de los recortes de producción actuales, tenía una capacidad de más de 3 millones de barriles diarios.

“Todos los caminos conducen de regreso a la OPEP como un sistema de compensación si desean liberar el precio a cierto nivel”, dijo.

“A medida que las cosas vuelvan a una nueva normalidad, creo que habrá un poco de yuxtaposición quizás entre los estados de la OPEP que desean que el precio sea un poco más alto en términos de equilibrar sus balances y los otros miembros de la OPEP + que no quieren ver a Estados Unidos con una producción de 13 millones de barriles diarios.